

GRUPO XIV

0 ganó el Atlético Sotelo al Pegaso

Un tiempo para cada equipo, pero la delantera madrileña fue inefectiva

ERTOLLANO. (De nuestro
responsal, FRAN).

Calvo Sotelo, 2 (Rojas y
Pegaso, 0).

REGASO: Regalado; Luis,
da, Oroño; Jiménez, San-
Baz II, Ricardo, García,
y Ventura.

C. SOTELO: M. Doblado;
án, Chone, Barrachina;
Soriano; Barril, Rojas,
Ruiz, Sánchez y Eduardo.

L E S

tantos fueron marcados
a primera parte. El prime-
n el minuto 34, al botar-
corner contra la meta de
blado, que remató de cabe-
tuiz. El meta visitante de-
la pelota, pero no la su-
y Rojas, que seguía la ju-
la clava en la red. El se-
fue elaborado por los
jugadores. Rojas reali-
brillante internada con
final que Ruiz cabecea a
mallas de forma magnífica,
do transcurría el minuto

TRO

labor del árbitro señor
ero, fue totalmente desa-
nada. Aunque sus decisio-
influyeron en el resul-
erró de forma continuada,
tribuyendo a ello los jueces
y Millán, "neutrales de
rid", pedidos especialmente
el Pegaso, también de Ma-

TACADOS

el Pegaso, Tejada. Ven-
se lesionó a los dos minu-
quedó mermado de facul-
s.

los de casa, el cuarto
nsivo.

MENTARIO

fue bueno el partido, que
rió el Atlético en el pri-
tiempo, favorecido por el
o y en el que atacó arrolla-
pero deslavazadamente.
o un gran vacío entre la
asa y la delantera.

la segunda parte, el Pe-
llevó al iniciativa, obligan-
Atlético a replegarse. Me-
mal que los delanteros vi-
tes fallaron en su puntería
acertaron con puerta.

se jugó lo que cabía es-
r, pero al menos se ha pro-
ado algo, por cuanto que en
ocasión, los jóvenes comen-
tes del Atlético no se han
soprendidos, de salida,
algún tanto en contra, que
re les obliga a jugar con-
cejo.

* * *
ambiente de suma cordiali-
era el que observamos en
atesala de los vestuarios al
nino del partido. Un grupo
ado por directivos de uno
equipo departen amiga-
mente, vertiendo elogios ca-
uno al equipo contrario.
esta compenetración entre
lectores de automóviles por
ado, y de aceites y carbu-
es por otro.

ando llamamos al vestua-
visitante, Zamorano, advi-
nuestra intención de so-
le a un breve interroga-
se pone enteramente a
nra disposición. Hombre ex-
mentado en estas lides, res-
a nuestras preguntas con
amabilidad y gran diplo-
El vio así el partido:

Un partido muy disputado
muy correcto, en el que ha
lado el que más goles ha
guido, en este caso, la-
table para mis colores, el
Calvo Sotelo.

—A su juicio ¿ha sido justo
el resultado?

—Pues sí, el marcador siem-
pre es justo, ya que los goles
han sido legales y es normal.
Hay un axioma deportivo el
cual dice que "goles son triun-
fos".

—¿Pero ha visto usted una
superior técnica en los goles
como para vencer por dos tan-
tos?

—Nos superan en calidad, pe-
ro en realidad es que han teni-
do más acierto, ya que en la
segunda parte hemos dominado
un poco favorecidos por el aire
y por la preparación física de
nuestros jugadores.

—Su equipo ha salido en la
segunda parte dispuesto a acor-
tar distancias, pero sus dispa-
ros han sido mal dirigidos y
desde lejos ¿les dio Zamorano
la consigna de tirar a distan-
cia?

—Como soy un convencido de
que goles son triunfos, mi as-
sacramiento en todos los parti-
dos, no sólo en el de hoy, es
que ensayen el tiro a puerta,
que es como únicamente pue-
den venir los tantos.

—Al árbitro se le ha chillado
mucho. ¿Influyó a su juicio en
el resultado?

—No creo, porque ya he co-
mentado antes que los goles han
sido totalmente legales.

—¿Satisfecho del rendimiento
de los suyos?

—Pues, no, precisamente por
esta falta de efectividad en la
delantería que se viene acusan-
do una y otra vez, contribuyen-
do notablemente a ello al tener
a tres jugadores expulsados.

—¿Cómo ha visto al Atlético
en relación con los demás equi-
pos?

—Pues uno más del grupo,
pero de la mitad para arriba,
ya que hacen un fútbol bastan-
te técnico y son hombres que se
dedican a esta circunstancia del
fútbol, mientras que nosotros

EL ASKAR VENCIO EN VILLARROBLEDO, EL DIA 1

Villarrobledo. —Por 0-3 fue de-
cretado el conjunto local por el
Askar de Alcázar, en partido apla-
zado de la primera jornada. El re-
sultado es fiel reflejo de lo suce-
dido en el campo, ya que el equi-
po visitante dominó en los noventa
minutos de juego. Sin embargo, el
Villarrobledo contaba con el han-
dicap de tener que alinear a siete
reservas, que es los que estaban
fichados en la fecha en que debió
haberse jugado el encuentro, y que
luego han sido sustituidos por
otros mejores.

La primera parte, terminó con
empate a cero, lo que fue meritorio
para el Villarrobledo ante la ava-
lancha que se le venía encima. La
segunda parte comenzó con las
mismas características, pero el
equipo local no pudo evitar que,
a los cinco minutos, Repión consi-
guiera el primer tanto, de tiro co-
locado al ángulo de la escuadra. A
los veintisiete, Medina, se cuela
por la derecha, burla a Coloma y
lleva otra vez el balón a las ma-
llas. A los cuarenta y dos, Medina,
de tiro raso, a pase de Escobosa,
hace el tercero y último de los vi-
sitantes.

Arbitró García Serrano, bien,
aunque algo casero.

Askar: Mayo; Ontiveros, Ramos,
Martín; Asenjo, Elías, Medina, Ri-
co, Escobosa, Repión y P. Vicente.

Villarrobledo: Granados; Sala,
Coloma, Martín; Colilla, Moreno;
Paquillo, Barrera, Arbo, Choco y
Chanito.

tenemos que alternarlo con el
trabajo.

Terminada la entrevista con
Zamorano, recabamos la opinión
del entrenador local, Pla Mora,
quien, a pesar de la victoria, no
está muy satisfecho del juego
realizado por algunos de sus
hombres.

—¿Ha jugado el Atlético lo
suficiente para merecer esos dos
tantos?

—Yo creo que sí. En el pri-
mer tiempo se ha jugado bastan-
te bien y los goles han sido
fruto de buenas jugadas; ahc-
ra bien, en la segunda parte,
parece ser que se han venido
abajo por algunas líneas que no
han respondido bien.

En la segunda parte hemos
visto cómo el Pegaso atacaba;
el Atlético se cerraba demasia-
do: ¿Orden de Pla?

—Yo no mando al Atlético, y
mencs aquí en casa, echarse
para atrás, sino que el contra-
rio ha empujado debido a que
algunas líneas, como digo ante-
riormente, no han marcado a
sus hombres y éstos han andado
suelos.

—Pla, naturalmente, no quie-
re concretar dónde radicó el
fallo de su equipo. ¿Daré esto
lugar a nuevos cambios?

—Hombre, pues hay algunos
jugadores en la grada que pue-
den dar mejor resultado que los
que hoy se alinearon en deter-
minados puestos, de los que es-
peraba más. Esto habrá que
verlo y a ver si, de una vez,
logramos el conjunto definitivo.

EN AVILA...

(Viene de página 11)

gundo tiempo, al mejorar en
mucho el juego de Hidalgo y
Anaya, el dominio abulense ten-
ría más fuerza y llegaron los
goles que aún pudieron aumen-
tarse sin las felices interven-
ciones del meta Olivares.

Destacamos en el primer tie-
mpo, una buena jugada de Aran-
da que se infiltra por el centro,
tira fuerte y bien pero Olivares
que ha salido rechaza el balón.
El rechace lo recoge Adrián de
cabeza, pero el remate a puer-
ta sale alto. A los 7 minutos hay
otra buena jugada de Aranda
con excelente disparo, pero
Olivares para bien. Más tarde
el meta del Avila se luce pa-
rando con acierto una falta sa-
cada contra su puerta; más
tarde Moncho hace otra buena
parada, en uno de los aislados
ataques del Pedro Muñoz. Y ya
finalizado el primer tiempo,
Moncho en magnífica estrada
detiene un fuerte tiro que un
delantero visitante lanza desde
lejos.

Y también cabe señalar que
a los 30 minutos de la segunda
parte hay un fuerte y bien di-
rigido tiro de Jose que da en el
larguero, con el meta batido.

Olivares que se ha lanzado a
desviar el fuerte disparo de Jo-
se, queda lesionado momentá-
neamente por el esfuerzo hecho
al saltar para detener el balón.

El Avila ha jugado bien, pero
a su fútbol no le va el que prac-
tican algunos equipos, de tácti-
cas asperamente destructivas
y sin realizaciones dignas de
imitación.

Triunfo del Askar

(Viene de página 11)

forcejeo, y sin dejar que funcio-
nara el marcador terminó la pri-
mera parte.

La segunda parte fué de pa-
recidas características, sobre to-
do en los veinte primeros minu-
tos: Presión del Reyfra infruc-
tuosa, y los extremos, sobre to-
do el derecho, empeñados en ju-
gar en la demarcación de inte-
rior, casi de delantero centro
diríamos mejor; en estos minu-
tos del encuentro, el lesionado
Santos, sufre un desvanecimien-
to, sin duda debido al gran dol-
or que estaba soportando, y hu-
bo de ser retirado del terreno
de juego; parecía que esto era
lo que el Askar estaba esperan-
do, ya que dos minutos más tar-
de, Escobosa abriría la cuenta
para su equipo; siguió luchan-
do infructuosamente el Reyfra,
intentando acortar distancia pe-
ro pecando como siempre de no
abrir el juego por las alas, ya
que los extremos seguían jugan-
do muy cerrado y Momblona se
empeñaba en regatear hasta su
sombra; juego propicio para el
equipo visitante que alejaba, sin
mucho dificultad, todo cuanto
se cernía sobre su área; el se-
gundo gol vino a dar la puntilla
al equipo local.

Sacristán: "Ha sido un en-
cuentro entretenido y el resul-
tado justo; el Reyfra está bien,
aunque lo encuentro un tanto
biscño; marcándole a un par de
hombres, bien marcados, se pue-
de sujetar a todo el equipo; des-
de luego tiene jugadores de bas-
tante clase sobre todo en la me-
dia y en la parte de atrás".

Rafa: "Creo que la lesión de
Santos nos ha perjudicado enor-
memente, ya que era el único
que podía romper la defensa fo-
rastera por el centro, el resul-
tado demasiado abultado, ya
que el segundo gol ha sido con-
seguido en un clarísimo fuera
de juego que el linier no señaló".

Justo empate...

(Viene de la página 13)

encuentro.

Con este empate y el logrado el
pasado domingo en Zafra, bien po-
demos decir que el Aviaco arrobó
su reválida, pues ambos partidos
han servido para demostrar a sus
jóvenes jugadores que pueden co-
dearse con cualquier equipo del
Grupo.

OPINIONES

Al terminar el partido aborda-
mos en primer lugar al mister fo-
rastero Martín Camino, que ama-
blemente nos dijo: «Mi equipo
ha jugado muy bien y hemos debi-
do ganar por 2-0. El Aviaco me ha
gustado bastante, si bien en el
segundo tiempo ha bajado bastan-
te, tras la lesión de De Pablo; no
creo que pase apuros este cuadro.
Nosotros por nuestra parte, proci-
raremos clasificarnos para la li-
guilla de ascenso. El árbitro me ha
parecido bien».

Antonio Pintos por su parte nos
manifestó: «Tal y como se ha de-
arrollado el partido, el resultado
me ha parecido justo, si bien, de-
no tener la lesión de De Pablo,
pudimos haber ganado. Estoy con-
tento con el empate, a pesar de los
tres vicegoles que tuvimos en la
primera mitad. Espero clasificar al
equipo entre los primeros, tal y co-
mo lo prometí. Del Extremadura
yo esperaba más, pues no hay que
olvidar que su cuadro ha costado
mucho dinero y al que no le he
visto jugador alguno sobresaliente.
El próximo domingo iremos a Mé-
rida con intención como siempre
de ganar, luego veremos cómo se
desarrolla el encuentro; mis jua-
dores están con mucha moral y
tal y como dije al comienzo de la
temporada van a ser, lo están sien-
do ya, el equipo revelación de la
temporada».

EL AVIACO VENCIO

AL LUFTHANSA

El sábado día 4, el Aviaco derro-
tó por 4-1 al equipo alemán de Luf-
thansa, pasando a la siguiente ron-
da del torneo internacional de li-
neas aéreas; su próximo adversa-
rio será Italia.

La publicidad en
ALARCOS
es la más eficaz

Regional madrileña
Copa "Ramón Triana"

(Viene de página 14)

Oviedo (1). Chaves (1), Agustín
(2) y Rodero (1).

El colegiado de turno en esta
ocasión, fue el señor Villalba, que,
sin estar mal, no nos convenció,
ya que, en la primera parte, erró
er más de una ocasión y no apli-
có nunca la ley de la ventaja;
también es verdad que los liniers,
en algunas ocasiones, equivocaron
el juez de la contienda, sobre to-
do en los fueras de juego; en re-
sumen, le ponemos un (1).

0-1. 5 minutos. Agustín aprove-
cha una indecisión de la defensa
y marca.

0-2. 30 minutos. Aumenta su
cuenta el Plata, por mediación de
Chaves, que tira imparabile.

COMENTARIO BREVE

Partido éste, sin pena ni glo-
ria, mejor dicho, —con pena, pe-
ro sin lo otro...—; una vez más,
se ha comprobado que, nuestros
delanteros, son incapaces de ga-
nar siquiera un solo partido, pues
hoy la defensa platense, —aunque
muy sucia—, ha dado muchas fa-
cilidades, sobre todo los dos late-
rales durante los 45 minutos pri-
meros.

El Plata no tuvo necesidad de
forzarse, ya que, con dos goles a
su favor, le era suficiente, má-
xime si se tiene en cuenta, y por
las actuales circunstancias, que el
contrario era el Almoradiel, que
hoy no es enemigo, como otras
veces lo fue... y lo será, sin que
se pase mucho tiempo.

EL BOLAÑEGO NO REACCIONA

Bolaños. (De KAMENKY).—Bo-
laños, 0; Barajas, 3 (Marcos y
Lupión 2).

Barajas: González; Campillo,
Quiñones, Arrogante; Esteban,
Marcos; Arturo, Pierrad, Lupión,
Sierra y Pérez Mallol.

Bolañego: Salazar; Valle, Plata,
Calzado; García-Zapatero, Fúnez;
Guerrero, Marsal, José, Doallo y
Chechera.

ARBITRAJE

Perfecto, a cargo del señor Se-
rrazo Triviño, que no tuvo un so-
lo fallo a lo largo de los noventa
minutos; estuvo auxiliado en las
bandas por los señores Huertas y
Romero que colaboraron eficien-
temente con él.

GOLES

15 minutos: Jugada inteligente
de Sierra con Pérez Mallol, cuyo
corte falla Valle, y lo aprovecha
Marcos para lanzar un potentísi-
mo disparo a la escuadra, desde
fuera del área, que se cuela sin
que Salazar pueda hacer nada
por evitarlo. A los treinta y cinco,
nuevo fallo de Valle del que se
aprovecha magníficamente Lu-
pión, largando un fuerte disparo
desde fuera del área que bate por
segunda vez al meta local. A los
ochenta y cinco vuelve Lupión a
marcar el definitivo tres-cero, al
rematar impecablemente, con la
cabeza, un corner sacado por Pé-
rez Mallol.

COMENTARIO

Partido de fuerte dominio visi-
tante en el primer tiempo, en el
que aprovecharon el viento rei-
nante. Se lanzaron desde el pri-
mer momento al ataque y como
tuvieron la suerte de marcar pro-
nto, se crecieron los aviadores y ya
no cedieron un palmo de terreno
a su contrario. Este se sentía in-
capaz de ordenar en la zona an-
cha, en la que Esteban y Marcos
se hicieron los dueños absolutos
lanzando una y otra vez a sus
delanteros, muy especialmente a
Pérez Mallol, que fue la figura de
su equipo creando jugadas de pe-
ligro, tanto por su clase como por
las facilidades que le dió Valle.

En el segundo tiempo, pareció
que el Bolañego sería capaz de
remontar el tanteo adverso del
descanso, pero esta sensación du-
ró poco porque los delanteros lo-
cales demostraron una vez más
ser una auténtica nulidad en la
boca del gol, pues fallaron goles
cantados ya por el escasisimo pú-
blico asistente.

Debutó el central de la localid-
dad, Plata, que demostró buenas
maneras y no tuvo ningún fallo.
lo que, a mi entender, le habrá
hecho ganar un puesto en la za-
ga. Pero si a alguna figura hay
que destacar de los blanquiver-
des, no podemos dejar en el tin-
tero al defensa Calzado que hoy
dió una lección de pundonor y
fuerza. Se le va notando a este
viejo jugador que encontrará pue-
sto y se podrá contar en el futu-
ro con él para mayores empresas.
Por el Barajas nos gustaron Es-
teban, Pierrad, Lupión, Marcos y
sobre todos Pérez Mallol que hi-
zo un partido muy completo y
demostró una gran habilidad.